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Un article paru sur « La Tribuna del País Vasco.com » Le 11 de
febrero de 2018
::: https://latribunadelpaisvasco.com/

« Nous les Danois avons été contraints au silence et mis en
déroute par l’islam »
:::
https://latribunadelpaisvasco.com/not/8291/inger-st-jberg-ldqu
o-los-daneses-hemos-sido-silenciados-y-derrotados-por-el-
islam-rdquo-

Inger  Støjberg,  ministre  danois  de  l’Immigration  et  de
l’Intégration, a expliqué dans un récent article de presse
écrite et un post sur Facebook que, selon elle, les Danois
ont été «réduits au silence» et «vaincus» par l’islam et ses
partisans fondamentalistes.

Sous  le  titre  «La  triste  vérité  sur  l’islam»  ,  le  texte
commence par expliquer comment le 25 janvier à Copenhague, la
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première  de  la  pièce  de  théâtre  «Le  Livre  des  Mormons»
interprétée par un acteur populaire, connu pour sa mordacité
et ses commentaires offensifs. Le ministre Støjberg raconte
comment,  face  à  certaines  protestations,  Kasper  Holten,
directeur du drame, a déclaré à TV2 au Danemark : « Si vous
êtes  un  mormon  et  que  vous  ne  voulez  pas  que  nous  nous
moquions  de  votre  foi,  alors  n’allez  pas  à  voir  la
représentation.   »

De  l’avis  du  ministre  danois,  cette  assertion  est
« correcte », mais elle se demande si, en changeant le mot
« mormon » en « musulman », la réponse aurait été la même. Et
la réponse est affirmativement négative sans aucun doute en
2018, au Danemark, que répondre à un musulman « si vous ne
voulez pas que nous nous moquions de votre foi, alors ne voyez
pas  le  travail  …  »  est,  malheureusement,  «  quelque  chose
d’impossible ».

Ensuite, Inger Støjberg raconte une scène de la pièce «Le
Livre de Mormon» dans laquelle un acteur pointe son doigt
majeur  vers  le  ciel  et  crie  «maudit  soit  ce  bâtard».  La
ministre pose la question : «Pourriez-vous imaginer un acteur,
au Danemark, immobile , debout sur la scène avec son doigt
tendu vers le ciel et criant «stupide bâtard» à Allah ? … En
aucun  cas  !  Nous  savons  tous  ce  qui  se  passerait  …
Protestations  hystériques  sur  les  attaques  contre  les
sentiments  religieux  des  musulmans.  Manifestations  contre
l’oeuvre. Vandalisme Menaces de mort contre les acteurs et le
réalisateur. Cela ne serait jamais permis. La question est que
nous avons perdu. Nous avons été effrayés par une religion
dont  les  fanatiques  nous  ont  menacés  de  nous  réduire  au
silence.

« Mais où sont donc maintenant tous ces gens ‘politiquement
corrects’, quand on offense les mormons ? », demande Støjberg.
« Où sont les politiciens en colère qui parlent de l’horreur
que ces mormons soient ridiculisés? » « Malheureusement, »
ajoute le ministre, « la réponse est simple, car même si les



mormons  sont  offensés,  s’insurgent  et  sont  lésés  par  les
délits, ils ne recourent pas aux armes et à la terreur. Il n’y
a pas eu de théâtre incendié ni personne n’a été tué.  »

Et le ministre de conclure : « Il n’y a pas de différence
entre les satires ni dans les contrariétés qu’elles génèrent
chez les personnes pieuses. La différence est que, en réalité,
les adeptes sont principalement de la soi-disant «religion de
la paix», l’islam, qui se consacrent à faire peur avec des
armes, la violence et la terreur. «

Traduction pour Résistance républicaine par Marcher sur des
oeufs


